

## ID LOGISTICS INAUGURA SU PRIMER CENTRO LOGÍSTICO EN REINO UNIDO

- La compañía ofrece cobertura integral en Europa a sus clientes internacionales
- El nuevo centro logístico de 18.000 m<sup>2</sup> se sitúa en Northampton y está dirigido a la gestión de devoluciones de una compañía líder del sector de la moda.

Madrid, 25 de julio de 2023

ID Logistics, una de las compañías líderes en contract logistics, acaba de anunciar la apertura de su primera instalación en Reino Unido, como parte de la puesta en marcha de servicios logísticos para una compañía internacional líder en moda. Esta instalación, que se encuentra ubicada en el área estratégica de Northampton, entre Birmingham y Londres, está enfocada en la gestión de flujos de devolución.

### PRIMERA ACTIVIDAD EN GRAN BRETAÑA, DIRIGIDA A LAS DEVOLUCIONES DE PEDIDOS

Gracias a su experiencia en el sector del comercio electrónico y textil, ID Logistics ha sido seleccionada por un grupo internacional de fast fashion para ayudarle a garantizar una gestión fluida y eficiente de las devoluciones, cumpliendo así con sus expectativas en términos de calidad de servicio. Este nuevo contrato amplía el acuerdo entre ambas empresas iniciado en Polonia a través de la empresa polaca Spedimex, adquirida recientemente por el Grupo ID Logistics.

La instalación, que cuenta con 18.000 m<sup>2</sup>, comenzó sus operaciones en junio de 2023 y empleará a más de 300 empleados. Su actividad se centra únicamente en los flujos de devoluciones de pedidos de comercio electrónico y B2B, con un elemento característico: la capacidad de respuesta. Los productos, sujetos a tendencias de moda, se procesan en muy poco tiempo para volver rápidamente al mercado.

### ID LOGISTICS ENTRA EN EL MERCADO BRITÁNICO

La apertura de una nueva filial en el Reino Unido es altamente estratégica para el Grupo. Como uno de los mercados logísticos más grandes de Europa, ofrece amplias oportunidades para el desarrollo de actividad comercial. Por lo tanto, ID Logistics tiene la intención de desarrollar rápidamente su negocio en este nuevo entorno gracias a la confianza de varios clientes internacionales, especialmente en los sectores de bienes de consumo y comercio electrónico.

*"Estamos muy contentos de inaugurar nuestro primer centro en Reino Unido, un paso importante en nuestra estrategia de crecimiento en Europa. Esta inversión demuestra nuestro compromiso por satisfacer las necesidades de nuestros grandes clientes internacionales al ofrecer una cobertura integral del mercado europeo. Esperamos trabajar estrechamente con ellos y proporcionar soluciones logísticas de alta calidad para respaldar su negocio."* - Eric Hémar, CEO del Grupo ID Logistics.

## SOBRE ID LOGISTICS :



ID Logistics, dirigido por Eric Hémar, es un grupo internacional de logística por contrato con ingresos de 2.500 millones de euros en 2022. ID Logistics gestiona 375 centros en 18 países, que representan más de 8 millones de metros cuadrados de instalaciones de almacenamiento en Europa, América, Asia y África, con 30.000 empleados. Con una cartera de clientes equilibrada entre los sectores de distribución, industria, sanidad y comercio electrónico, ID Logistics se caracteriza por sus ofertas de alto nivel tecnológico. Desarrollando, a través de múltiples proyectos originales, un enfoque social y medioambiental desde su creación en 2001, el grupo se compromete decididamente con una ambiciosa política de RSC. La acción de ID Logistics cotiza en el mercado regulado de Euronext en París, compartimento A (código ISIN: FR0010929125, Mnem: IDL).